

Gennevilliers : des blocs de polystyrène pour imaginer le parvis du collège



Gennevilliers, 3 mai. Il aura fallu 128 plaques de polystyrène et des centaines de bâtonnets de colle chaude pour confectionner les blocs. **LP/O.B.**



Des élèves du collège Edouard-Vaillant installeront ce mardi des maquettes grandeur nature du mobilier qui pourrait être installé devant leur établissement.



POLITIQUE ÉCO SOCIÉTÉ FAITS DIVERS MA VILLE SPORTS LOISIRS VIDÉOS

PODCASTS



M'ABONNER

cet espace plus souriant et moins « défouloir », comme l'ont qualifié certains parents ou professeurs.

En février, les utilisateurs ont été consultés et se sont prononcés sur un parvis comptant des axes de circulation et du mobilier réparti en trois pôles : un secteur pour se réunir, un autre pour se divertir, et un troisième pour se dépenser. Au total, 90 collégiens et une vingtaine d'habitants du quartier avaient pris part au vote.

Et ce sont les collégiens, une cinquantaine, qui ont mis la main à la pâte. « Nous confectionnons des maquettes grandeur nature avec des blocs en polystyrène. Nous avons cinq formes, des carrés, des L, des rectangles. C'est une sorte de Tetris géant », détaille Ayumi Shinobu, jeune ingénieure au CAUE 92.

« Quand le parvis sera fini, il y aura un peu de moi dedans »

Pistolet à colle à la main, une poignée de collégiens ont mis vendredi la touche finale aux blocs que le public pourra manipuler ce mardi soir. Parmi eux, Oussama, 14 ans. « J'ai commencé par curiosité, reconnaît l'ado. Au début, en décembre, on parlait beaucoup du projet, du parvis. Et puis dès qu'on a eu les matériaux en main, c'est devenu très concret. »

Il jette un regard circulaire aux montagnes de blocs entreposés dans l'atelier du collège, à ses camarades qui s'activent... « On a fait cela tous ensemble. Quand le parvis sera fini, il y aura un peu de moi dedans alors, oui, j'en suis fier ! »

« Les élèves sont autonomes et solidaires. Pour eux, ce projet a du sens car il répond à un besoin. On veut tous un parvis beau, agréable et utile », analyse Christiane Ferrer, la principale du collège.

A deux pas, Leila, une prof d'histoire-géo hoche la tête. « Cette expérience a fait mûrir les élèves. Ils se sont découvert des qualités artistiques mais aussi de travail en groupe, analyse la jeune femme. La parole, chez eux comme chez nous, s'est libérée. La barrière de l'estrade a sauté, la pression de la note a disparu. Ils viennent même travailler sur ce projet pendant leurs vacances ! »

Ce sera ensuite à la municipalité de choisir un designer pour finaliser l'aménagement du parvis... en dur. Le calendrier n'est pas encore défini.

Olivier Bureau

Hauts-de-Seine collège Edouard-Vaillant
collège Edouard-Vaillant

Bon de réduction

Codes promo Zalando

Codes promo Boulanger

Codes promo Conforama

